

Hoja Parroquial

DOMINGO 15: S. Enrique emperador y cf. y S. Félix.—LUNES 16: Ntra. Sra. del Carmen (Indulg.)—MARTES 17: S. Alejo cf., S. Generoso y Sta. Marina vg.—MIÉRCOLES 18: San Camilo de Lelis cf. y S. Federico.—JUEVES 19: S. Vicente de Paul, Sta. Justa y Sta. Rufina.—VIERNES 20: Sta. Margarita y S. Elías.—SABADO 21: El triunfo de la Santa Cruz.

EVANGELIO

«En aquel tiempo, Jesús dijo a sus discipulos: Un hombre rico tenia un administrador que fué acusado delante de él, por haber disipado toda su fortuna. Le hizo comparecer a su presencia y le dijo: ¿Qué es lo que oigo decir de vos? Dadme cuenta de vuestra administración porque no quiero ya que, de hoy en adelante, administreis mi fortuna. Entonces el administrador se dijo a sí mismo: ¿Qué haré yo, puesto que mi amo me quita el cuidado de sus bienes? No puedo yo cultivar la tierra, y me avergonzaré de pedir limosna. Ya sé lo que haré con el objeto de que cuando se me habrá privado de mi empleo, encuentre yo persona que me reciban en su casa. Hizo llamar uno después de otro, a los deudores de su amo, y dijo al primero: ¿Qué debéis a mi amo? Cien barriles de aceite, respondió. El administrador le dijo: Tomad, he aquí vuestra obligación, sentaos pronto, y haced una de cincuenta. Enseguida dijo a otro: ¿Y qué es lo que debéis? Este respondió: Cien medidas de trigo. Tomad, le dijo, he aquí vuestro débito, haced uno de ochenta. El amo elogió a este administrador infiel, por haber obrado como inteligente; porque los hijos del siglo son más hábiles en el manejo de sus negocios, que los hijos de la luz. Y yo, añadió Jesús, os digo también: Emplead las riquezas de la iniquidad en ganáros amigos, con el objeto de que cuando estéis nece-

sitados, ellos os reciban en las mansiones eternas».

(San Lucas. cap. XVI)

EXPOSICIÓN

I.

Dice el Espíritu Santo: «La tierra es de Dios, y todo lo que ella se contiene».

Por tanto, cuando decimos: «esto es mio, mi campo, por ejemplo, o mi casa, o mi fábrica, no lo podemos decir en un sentido absoluto, porque las cosas son de Dios, y nosotros somos administradores.

El derecho de propiedad cristiana está controlado por el señorío de Dios sobre las cosas y condicionado por las necesidades generales.

Por esta razón: «la tierra es de Dios...»

II.

Luego el Estado no puede erigirse en señor único de las cosas. Luego el propietario no puede atribuirse el dominio absoluto de sus bienes.

Luego los individuos y las colectividades nada pueden hacer contra los fundamentos naturales de la propiedad. Solo por motivos de su propia santificación puede una porción de hombres abrazar un estado de colectivismo, (un convento) que no niega el derecho de propiedad.

Dice el Apostol: «los que posean, vivan como si no tuvieran nada», pensando que han de rendir cuentas a Dios del uso de sus bienes.

¿Por qué sufrimos?

II.

Es una verdad comprobada con hechos palpables la existencia del sufrimiento humano, ya se derive de los propios extravíos morales del hombre, ya provenga de los fenómenos revueltos de la Naturaleza, ya por causa de microbios morbosos, o ya se orige de la lucha por la existencia de individuo contra individuo, de familia contra familia, de pueblo, de región, nacionalidad o Continente.

Lo cierto es que existe el sufrimiento en la humanidad lo mismo ayer que hoy.

Los hombres divorciados de la Religión cristiana reconocen el hecho y cuando se les pregunta ¿por qué sufrimos?, no tienen respuesta satisfactoria y se convierten en profetas diciendo que vendrá un día en que la tierra se trocará de valle de lágrimas en paraíso de sonrisas y bienestar.

Y ¿cuando vendrá ese día? No lo saben; se limitan a decir que cuando se consiga la absoluta perfección humana.

¡Ilusiones de los modernos teosofistas! Porque esa perfectibilidad absoluta en la especie humana es imposible, por la innata inclinación al mal que radica en el hombre.

La Iglesia que es la depositaria de la divina Revelación es la única maestra que dá una explicación exacta del sufrimiento humano cuando afirma como un dogma, que las lágrimas, el dolor, las enfermedades y la muerte entraron en el mundo en el mismo día en que entró el pecado original, como lo veremos en ediciones sucesivas.

La Orden del Carmen

Es sin duda la Orden del Carmelo una de las mas autorizadas en la Iglesia. El Pontífice Juan XXII en su Bula llamada la *Sabatina* afirma que estando un dia en oración, se le apareció la Virgen y le dijo que así como Ella alcanzó de su divino Hijo la gracia de que fuera Vicario de Cristo en la tierra, del mismo modo queria que él confirmase con su autoridad las indulgencias y gracias especiales que había conseguido en el cielo de su amado Hijo para la Orden del Carmen, añadiendo que todo asociado a dicha Orden, si a su fallecimiento era sentenciado a las penas del Purgatorio, por el hecho de haber llevado justamente el santo Escapulario, el sábado despues de su muerte bajaría Ella personalmente a libertar su alma de la cárcel expiatoria, llevándola consigo a la mansión de la vida eterna.

Han añadido nuevo peso a la autoridad del Papa XXII, confirmando estos privilegios los Papas sucesores Alejandro V, Pablo III, Gregorio XIII, Clemente VII y San Pío V.

Fruto de la Comunión

Para sacar abundante fruto espiritual de la Comunión, se ha de imitar a los santos.

Nunca al venir de la calle se acercaban a la sagrada mesa, sino que se preparaban con actos de fé y de humildad.

Nunca salían del templo inmediatamente después de comulgar, sino que permanecían de rodillas, meditando la dignación de Dios al venir del Cielo al sagrario y del sagrario al corazón humano y no salían del templo sin dar fervorosas gracias, por lo menos, rezando la estación y alguna oración propia de tan sagrado acto.

Así es como sacaban mucho fruto de las comuniones.

San Vicente de Paul

Hoy que el mundo se paga de cosas prácticas; y por los poco documentados y sobrados de mala fé se nos lanza a los católicos el reproche de no haber hecho nada por el pueblo, enfrentemosles con la figura gigante y heroica de Vicente de Paul.

El esclavo de los hospitales de Francia con los incurables, con los contagiosos.

El gran reformador del Clero.

El fundador de las Hijas de la caridad, Legión de honor de la caridad que son el sostén de casi todas las obras de beneficencia.

Hijo de San Vicente de Paul es Federico Hozanán el fundador de las Conferencias de S. Vicente de Paul.

Solo el amor de Cristo puede producir estas flores de Caridad.

El respeto en los templos

Dime alma piadosa: ¿Cual sería tu corrección si fuera a un palacio, mansión del más grande de los reyes de la tierra? ¿Te atreverías mirar con soltura a todas partes?. Y si te fuera dado conversar unos minutos con el rey ¿cómo le hablarías? ¿Qué compostura guardarías? Contesta a estas preguntas. Sé de cierto que no encuentras palabras para expresar el respeto y reverencia que caracterizarían tu conducta en estas circunstancias

Ahora, medita unos instantes en esta reflexión que te ofrezco. Como a cristiano que eres, te se concede el entrar en la Iglesia, estos es, en la casa de Dios, en el palacio del Rey más grande que concebir se puede. Y no sólo tienes el privilegio de entrar en su mansión; sino el de hablarle

cuanto quieras y por todo el tiempo que desees, puedes tratar con El con toda intimidad hasta los asuntos que juzgues de menor importancia. El todo lo oye y a toda dá acertada solución. Y apesar de tantas finezas, ¿cómo correspondes? ¿Cual es tu conducta en el templo? ¿Hablas, ries? Quiza observas posturas impropias, y tal vez allí mismo te atrevas a ofender al Dios que te recibe en audiencia.

Confiesa tu falta con humildad y enmiendate de defecto tan abominable y ofensivo a Dios.

¿Dónde estan los cristianos?

La nota distintiva del cristiano es la caridad. Jesús dice: «En esto conocerán que sois mis discípulos: En qué os améis los unos a los otros». No basta para ser cristiano el oír muchas misas, ni permanecer horas y más horas ante el Sagrario, ni rezar muchas oraciones al día. La característica del cristiano es el amor. Amor que no se reduce a los amigos, sino que llega a los mismos enemigos. Amor que hace de su parte todo cuanto puede para remediar las necesidades fueren del orden que fuere. El verdadero cristiano no puede vivir abundando en riquezas cuando en la misma sociedad existen hombres que se mueren de hambre, ni le es permitido olvidar a sus hermanos necesitados, para entregarse al disfrute de las comodidades que le permiten sus bienes. Los que así viven, se asemejan a los fariseos, los cuales cumplían con escrupulosidad los preceptos de la Ley, y olvidaban el espíritu de la misma. El corazón caritativo, que siente las necesidades del prójimo cual si fueran propias, y sabe perdonar al enemigo, es el que en verdad puede llamarse corazón cristiano.

Si este amor es el característico del cristiano, ante la sociedad egoísta e hipócrita en que vivimos, bien podemos preguntar ¿dónde están los cristianos?

Boletín Religioso

SANTA MARIA

Domingo 15: Al anochecer, y por toda la semana, rezo del santo rosario y meditación.

Lunes 16: A las 9, y por toda la semana, Misa mayor.

Martes 17: A las 9 Misa aniversario por el alma de D.^a Amalia Albers Raduán.

Jueves 19: A las 9 aniversario por doña Dolores Jordá.

Sábado 21: A las 6'45 felicitación sabatina con Misa de Comunión.

Domingo 22: A las 9'30 Tercia y Misa mayor con homilía por el señor Cura Arcipreste.



NOVENARIO DE MISAS

EN SUFRAGIO DE

D. José Verdú Terol

Del 19 al 27 de los corrientes
a las 8'30 de la mañana en la Capilla del
Santo Rosario de la Parroquia de Sta. María
R. I. P. A.

El Bautismo es la puerta para entrar en la Iglesia

Remigio Solbes Payá, de Remigio y Consuelo.—Vicente Buforn Sancho, de Vicente y María.—Raul Vicedo Cerdá, de Vicente y María.

Solo ante el altar es eterno el juramento conyugal

Enrique Rico Solbes con Adela Ferri Mira.—Juan Montés Calabuig con Elia Pascual Castañer.—Rafael Albers Colomer con María Lopez Casa.—Francisco Pascual Botella con Josefa Sanjosé Gonzalez.

La muerte no quita la vida, la cambia

Carmen Aznar Verdú, de 40 años.

VICARIO DE SEMANA

D. Enrique Vilaplana Seguí, Pbro.

Calle de San Jorge, 13.-3.º

POR CASIMIRO BARELLO

Se han recibido para el proceso de beatificación del siervo de Dios, por gracias recibidas por su intercesión, de D.^a Milagro Silvestre de Albers 30 ptas., de D. Rimigio Botella 25 y de una Señora 5.

SAN MAURO

Domingo 15: A las 7 de la tarde rezo de la Corona y meditación.

Lunes 16: A las 8'30 continúa el novenario de Misas y rezo en sufragio de D.^a Pepita Sala Serrulla.

Jueves 19: A las 8'30 Misa en el Altar Mayor en sufragio de D. Enrique Oltra Boronat. A las 7'30 de la tarde Hora Santa.

Viernes 20: A las 8'30 Misa en sufragio de D. Enrique Oltra Boronat.

Sábado 21: A las 8 de la mañana Visita a la Virgen del Carrascal con Misa.

Domingo 22: A las 9'30 Dobra a San Antonio de Pádua con sermón.

Bautizad pronto a vuestros hijos

Manuel Blasco Perez, de Manuel y Angela.—Carmen Miralles Roselló, de José y Josefa.—Juan Bernat Vicedo, de Juan y María.—María Puig Picher, de Julio y María.—Dolores Mullor Fernandez, de Arturo y Dolores.—María Pascual Jordá, de Rafael y María.

Casados legitimamente ante Dios y ante los hombres

Ricardo Llacer Perez con Francisca Bernabeu Mas.

COADJUTOR DE SEMANA

D. Gonzalo Candela Pascual, Pbro.

Doña Saurina, 5.-2.º

Sto. Sepulcro

Domingo 15: A medio día empieza el Jubileo Carmelitano.

Lunes 16: Todo el día, hasta media noche, continúa el Jubileo. Misa de Comunión a las 7. La cantada a las 9, predicando D. Manuel Llopis Pbro. A las 7'30 tarde sigue la Novena.

Jueves 19: Misa de Comunión a Coros a las 7.

Viernes 20: En la Misa de la Novena a las 7, habrá plática. Cuarenta Horas. Mayor a las 9. En el Ejercicio vespertino también plática.

Sábado 21: Todo como ayer.

Domingo 22: Como fiesta principal de la V. O. T. Misa de Comunión a las 7. La solemne con orquesta y sermón a las 9'30.

IMPRENTA IGNACIO MARTÍ